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Es war ein absoluter Gänsehautmoment, als ich die 
 Meldung in der Befehlsstelle erhielt, dass wir  gemeinsam 
den Serienvergewaltiger ergriffen  haben, der im  Sommer 
2020 die Brandenburger und Berliner Bevölkerung in 
Aufregung versetzte. 

Der 30-jährige serbische Staatsbürger hat, innerhalb 
 weniger Wochen, acht junge Frauen überfallen und 
zum Teil auch vergewaltigt. 

„So etwas habe ich in 30 Jahren nicht erlebt“, sagte mir 
ein Kollege und kriminalpolizeiliches Urgestein aus 
 Potsdam.

Denke ich nun ein Jahr später hieran zurück, habe ich 
wieder Gänsehaut – es erfüllt mich mit Dankbarkeit, 
 Demut und Stolz, Polizist unserer  Brandenburger Polizei 
zu sein.

„Und das wird auch immer so  bleiben.“

Dr. Oskar Vurgun
Polizeiinspektion Potsdam, Führungs- und Revierdienst (zum Einsatzzeitpunkt)

Ermittler fassen Serienvergewaltiger


